



## Du 27 novembre au 1er décembre 2023 Elections professionnelles à la Caf du Rhône

Et si on parlait salaires ?

**voter CGT**

La CGT Caf 69 a appelé le personnel à toutes les journées d'action de mobilisations, dans le cadre de l'intersyndicale nationale :  
Pour la revalorisation de notre point salarial,  
Pour une classification qui tient compte de nos compétences professionnelles,  
Pour une part de cotisation à 60% de notre employeur sur la complémentaire Santé.



**La Cgt Caf 69 ne négocie pas les salaires individuellement, l'employeur y arrive très bien tout seul avec les points de compétence, les primes, qui sèment la zizanie entre nous toutes et tous.**

**La CGT refuse le salaire au mérite.**

Nous travaillons toutes et tous, nous avons droit à un salaire qui nous donne le pouvoir de vivre.

Des collègues, même cadres, perçoivent, encore la Prime d'Activité, pour améliorer leur salaire. Cette dernière sera remise en cause avec la prise en compte du Montant Net Social.



Il est temps d'aller chercher ce que les gouvernements successifs, l'UCANSS et les caisses nationales nous doivent, car ne leur en déplaie, sans travailleurs, sans salariés, sans personnel, il n'y a pas de production de richesse.

C'est bien nous tous, y compris les personnels de la Sécurité sociale, qui créons les richesses de notre pays !

La CGT ne négocie pas la misère salariale, elle la combat !



***Vous voulez que  
ça change ?  
C'est le moment !***